Artikel aus der Dithmarscher Landeszeitung vom 26.10.2018

Mit viel Geschick zum Sieg

Motorrad-Trial-Meisterschaften am Wochenende in Glüsing

Glüsing (ih) Am Wochenende richtet der Heider Motorradclub im ADAC (HMC) gleich zwei Wettbewerbe in der Disziplin Motorrad-Trial aus. Das Parcoursgelände am Schwaaweg in Glüsing ist morgen Austragungsort für seine Clubmeisterschaft. Einen Tag später treffen sich dort die Teilnehmer eines Laufes zur Schleswig-Holstein Motorrad-Trial-Meisterschaft 2018.

Die Bezeichnung Motorrad-Trial ist gleichzusetzen mit Motorradgeschicklichkeitsfahren. Für die Wettbewerbsteilnehmer geht es nicht darum, in einem Rennen schnellstmöglich das Ziel zu erreichen. Vielmehr müssen die Motorradfahrer unter Beweis stellen, dass sie mehr können als nur Gas geben. Das Beherrschen ihrer Maschine ist oberstes Gebot. Denn im mit einer Reihe von Hindernissen gestalteten Parcoursgelände erwarten sie zahlreiche Aufgaben. Der vorgeschriebene Kurs führt nicht nur durch Gräben, über aufgeschüttete Erdhügel oder durch Matsch. Er beinhaltet auch Prüfungsstationen, die die Motorradfahrer anzufahren haben. Aufgabe kann es dort zum Beispiel sein, mit der Maschine ausrangierte Kabelspulen hinauf- und wieder hinunterzufahren. An anderer Stelle gilt es dann, das Motorrad sicher über im Gelände liegende Reste einer Betontreppe zu führen. Baumstämme oder Betonröhren sind an weiteren Prüfungsstationen die Herausforderungen. "Es geht für die Fahrer darum, Geschicklichkeit im Gelände zu zeigen und das Gleichgewicht mit dem Motorrad zu halten", erläutert Werner Thießen, Vorsitzender des HMC, zur Sportart und führt weiter aus: "Gewonnen hat am Ende nicht der schnellste Fahrer, sondern derjenige, der im Parcours die wenigsten Fehler gemacht hat. Wichtig ist, dass der Fahrer nicht mit dem Fuß den Boden berührt."

Der Startschuss für die Clubmeisterschaft fällt morgen in Glüsing um 13.30 Uhr. Auf der Teilnehmerliste stehen 30 Starter, darunter auch Nichtclubmitglieder. Fünf verschiedene Leistungsklassen sind ausgeschrieben. Die Bandbreite in den Kategorien 2 bis 6 reicht vom Profi bis zum Anfänger. Beim Lauf zur Schleswig-Holstein Motorrad-Trial-Meisterschaft am Sonntag, der um elf Uhr startet, sind die Herausforderungen ebenfalls klar abgesteckt. "Sieben verschiedene Prüfungssektionen gehören zu diesem Motorrad-Trial, jeder Fahrer muss vier Runden fahren", fasst Werner Thießen zusammen und ergänzt: "Im Einsatz sind ganz leichte und wendige Motorräder mit 50 bis 300 Kubikzentimetern." Angemeldet haben sich für den Wettbewerb am Sonntag rund 50 Fahrer aus ganz Schleswig-Holstein. In beiden Wettbewerben des Wochenendes kämpfen die Teilnehmer um Pokale und Medaillen. Zuschauer sind willkommen. Der Eintritt ist frei. Die Anfahrt zum Gelände von der Landesstraße 149 wird ausgeschildert.



Thore Thießen vom Heider MC manövriert seine Maschine bei Wettbewerben auch über ein Hindernis aus ausrangierten Kabelspulen. Foto: privat